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Egregio Carmine, 

diversi passeggeri della tratta 

segnalano che a partire dal 2 l

servizio su gomma. 

Le ragioni di tale scelta non s

riuscirà, se riuscirà a garantire t

Non ho bisogno di ricordare c

servizio che costa ai cittadini lu

che la Direzione delle FAL avre

le rappresentanze del territorio e

Al fine di avere tutte le infor

dell’azienda presso il dipartimen

Sicuro come sempre della tua

affettuosamente. 

Potenza 29 giugno 2018 

 

onsiglio Regionale della Basilicata 

Gruppo misto – Art. UNO - Mdp 

All’assessore alle Infra

Dott. Carm

tratta Avigliano città Potenza delle Ferrovie A

al 2 luglio p v sarà sospeso il servizio su fer

non sono note e non si comprende come il 

ntire tutte le corse ed in particolare le stazioni i

are che con le FAL la Regione ha sottoscri

dini lucani ben 26 Milioni di Euro e pertanto c

L avrebbe dovuto fare era quello d’interloquire

itorio e le associazioni degli utenti della questio

 informazioni opportune chiedo che siano 

rtimento. 

lla tua sensibilità e disponibilità, in attesa d

Gi

 Infrastrutture e Mobilità 

t. Carmine Castelgrande  

S E D E 

ovie Appule Lucane mi 

su ferro e sostituito con 

me il servizio sostitutivo 

zioni intermedie. 

ttoscritto un contratto di 

nto credo che il minimo 

loquire con la Regione e 

uestione. 

iano convocati i vertici 

tesa di riscontro saluto 

Giannino Romaniello 

 


